

Protokoll

der ordentlichen Mitgliederversammlung der NGBL

Vom 29. März 2023, 18:15 Uhr
im Museum BL, Liestal

Die Präsidentin, Dr. Ila Geigenfeind begrüsst die 26 Anwesenden.

Entschuldigt hat sich Oliver Balmer.

Zu Beginn gedenkt man in einer Schweigeminute den vier 2022 verstorbenen Mitgliedern.

Traktanden:

1. Protokoll der Mitgliederversammlung 2022

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

2. Vorlage des Jahresberichtes

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

3. Vorlage der Jahresrechnung

Ila stellt die Jahresrechnung 2022 vor.

Diese schliesst mit einem Verlust von CHF 688.50 ab.

4. Vorlage des Budgets

Das Budget für 2023 sieht einen Verlust von ca. CHF 4097.- vor.

Der Grund dafür sind die hohen Kosten für den Druck der Mitteilungen.

Um Kosten zu sparen, wird vorgeschlagen, den Jahresbericht und die Programm-Flyer grundsätzlich nur noch per E-Mail zu versenden. Es sei denn, eine Druckversion wird gewünscht. Der Vorstand wird die Mitglieder entsprechend informieren. Mitglieder ohne E-Mail werden diese Dokumente weiterhin per Post erhalten. Das Budget wird genehmigt.

5. Bericht der Rechnungsrevisoren und Entlastung des Vorstandes

Unser Revisor, Peter Stucki, befindet die Buchhaltung als einwandfrei.
Der Vorstand wird entlastet.

6. Festsetzung des Jahresbeitrages

Der Jahresbeitrag bleibt unverändert.

7. Berichte der Kommissionen

Veranstaltungskommission: Jürgen stellt das voraussichtliche Sommerprogramm 2023 vor.

Redaktionskommission: 2023 wird Band 21 der Mitteilungen erscheinen.

Forschungskommission: Es sind keine Anträge eingegangen.

8. Bekanntgabe von neuen Mitgliedern

Im Jahr 2022 gab es drei Neumitglieder.

9. Behandlung von Anträgen

Es sind keine Anträge eingegangen.

10. Verschiedenes

Brigitte Braschler zieht ins Ausland und verlässt den Vorstand. Als Zeichen der Dankbarkeit für ihren wertvollen Einsatz für die Gesellschaft übergibt ihr Ila ein Geschenk.

Ende der Mitgliederversammlung: 18:50 Uhr

Um 19:05 Uhr übergibt Ila Geigenfeind an Rolf Zimmerli und Werner Janz vom Verein Karstlehrpfad Kaltbrunnental-Brislachallmet den Franz-Leuthardt-Preis 2023.

Anschliessend referiert Werner Janz über den Karst im allgemeinen und über den Werdegang des Karstlehrpfades, der dieses Jahr sein zehnjähriges Jubiläum feiert. Dann gibt Rolf Zimmerli noch weitere Erläuterungen zur Entstehungsgeschichte des Karstlehrpfades.

Liestal, den 29. März 2023

der Aktuar

Philipp Huguenin